

Canigò Àngels, premier club de business angels catalans



Lancement du cercle d'investisseurs privés Canigò Àngels, le 27 octobre à la Villa Dufлот à Perpignan en présence des co-animateurs Denis Sobra et Henri-Jean Puig et d'investisseurs privés potentiels. DR.

La fédération régionale d'investisseurs privés Occitanie Angels* annonce la création d'une antenne à Perpignan, Canigò Àngels. L'objectif : investir en fonds d'amorçage dans des start-up implantées dans les Pyrénées-Orientales. La réunion fondatrice de cette antenne parrainée par le réseau Melies Business Angels s'est tenue le 27 octobre à Perpignan. Ce cercle d'investisseurs privés est co-animé par Denis Sobra, co-fondateur de Brev&Sud et Henry-Jean Puig (retraité) qui appellent les investisseurs à s'intéresser aux start-up locales. Avec un ticket individuel d'investissement minimum de 2000€, Canigò Àngels pourrait investir jusqu'à 115k€ par start-up.

* *Melies Business Angels à Montpellier, Capitole Angels à Toulouse.*

